

Lula affirme qu'il défendra éternellement son peuple



Brasilia, 5 juillet (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a de nouveau réitéré son innocence et il a assuré que tant qu'il restera des forces dans son cœur il défendra le peuple de son pays.

Dans une interview publiée par le site Sul21, le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil a réaffirmé qu'il n'acceptera jamais de sortir de prison par charité et qu'il le fera uniquement en démontrant son innocence aux yeux du monde.

Au sujet de la récente décision de la justice qui lui a refusé la liberté une fois de plus, l'ex-président brésilien a réitéré qu'il s'agit d'une action politique contre lui. Il a exigé de l'ex-juge Sergio Moro, actuel ministre de la justice et de la sécurité, qui l'a condamné à prison et du coordinateur de l'opération anti-corruption Lava Jato Deltan Dalagnol, qu'ils soient sincères et qu'ils disent la vérité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195350-lula-affirme-quil-defendra-eternellement-son-peuple>



Radio Habana Cuba